

Denunció a Casas y a Sánchez

# Diputado sigue mordido

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

**El diputado** Óscar López denunció al vicepresidente Kevin Casas, y al diputado del PLN Fernando Sánchez, por el polémico memorando con “sugerencias” para la campaña a favor del TLC.

López los denunció ante el Ministerio Público por coacción, instigación pública, tráfico de influencias e influencia en contra de la hacienda pública, y fraude de ley en la función administrativa.

El legislador del PASE pide al fiscal general, Francisco Dall’Anese, que solicite a la Asamblea Legislativa “separarlos de sus puestos”.



**Los del Sí y los del No firmaron ayer un pacto de paz.**